

Se reconoce también como otro de los principales logros de la gestión de Cristina Fernández, la implementación de la Asignación Universal por Hijo.

El 11 de agosto de 2009 ordenó la transmisión de todos los partidos y campeonatos de fútbol en directo por televisión abierta; implementando además la medida de que el excedente de ganancia por la comercialización de estos encuentros deportivos sea destinado al deporte amateur. La Ley 26.522 de Servicios de Comunicación Audiovisual estableció nuevas pautas para regir el funcionamiento de los medios radiales y televisivos en la República Argentina.



Durante su gestión en 2010 se cumplieron los doscientos años de la Independencia Argentina. En los Festejos del Bicentenario estuvieron presentes varios presidentes de Latinoamérica. En la ciudad de Buenos Aires tuvo lugar el principal evento conmemorativo del aniversario de la Revolución de Mayo con diversas actividades desplegadas a lo largo de la Avenida 9 de Julio. Las celebraciones comenzaron el día 21 de mayo y finalizaron el día del Bicentenario, el 25 de mayo.

MAURICIO MACRI

Partido Político: Propuesta Republicana (PRO)

Periodo de Mandato: 10 de diciembre de 2015– 10 de diciembre de 2019



Retrato Oficial del presidente Mauricio Macri, en el Sillón de Rivadavia



El actual presidente Mauricio Macri con la banda y el bastón presidencial.

Mauricio Macri nació el 8 de febrero de 1959 en la ciudad de Tandil, provincia de Buenos Aires. Hijo de Franco Macri y Alicia Blanco Villegas, cursó sus estudios primarios y secundarios en el Colegio Cardenal de Newman.

La fundación del partido Propuesta Republicana llegó en 2005. Mauricio Macri se unió con Ricardo López Murphy, que era en aquel momento presidente del partido Recrear para el Crecimiento. Ese mismo año el actual presidente se presentó como candidato a diputado nacional en la Ciudad de Buenos Aires y ganó las elecciones.

A nivel superior, estudió en la Universidad de Columbia (Nueva York), en la Universidad de Pensilvania (Filadelfia), y también en la Universidad del Centro de Estudios Macroeconómicos de Argentina. Se recibió de ingeniero civil en la Universidad Católica Argentina (UCA).

Macri alcanzó reconocimiento público luego de ser electo para presidir el Club Atlético Boca Juniors en 1995, cargo que desempeñó hasta 2007. En 2005 fue elegido como diputado nacional por la Ciudad de Buenos Aires, y en 2007 se convirtió en Jefe de Gobierno. En 2011 fue reelegido para desempeñar dicho cargo.

Su camino en la política nacional inició en 2003, año en que fundó el partido Compromiso para el Cambio. Con una fórmula en la que se candidateaba como Jefe de Gobierno junto a Horacio Rodríguez Larreta quedaron en segundo lugar, por lo que se llevó a cabo una segunda vuelta en la que obtuvieron el 46,52% de los votos frente a los 53,48% de Aníbal Ibarra.

El 10 de diciembre de 2007 se convirtió el Jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires en una fórmula junto a Gabriela Michetti. Algunos aspectos destacados de su gestión son la restauración y remodelación del Teatro Colón, la sanción de la Ley de Emergencia Edilicia para los establecimientos, la recuperación de los espacios públicos, la implementación de inglés obligatorio desde primer grado en todas las escuelas, entre otras cosas.



En 2011 se presentó nuevamente en la elección de Jefe de Gobierno junto a María Eugenia Vidal, la actual gobernadora de la provincia de Buenos Aires. Macri fue entonces reelegido y dio comienzo a su segundo mandato. Durante éste, se sancionó la utilización de la Boleta única Electrónica y se finalizaron las obras en el Arroyo Maldonado para evitar posibles inundaciones.

En 2015, se creó el frente Cambiemos, compuesto por el PRO, la Unión Cívica Radical y la Coalición Cívica ARI. En las elecciones primarias de la República, Mauricio Macri y Gabriela Michetti ganaron la candidatura de Cambiemos. El 25 de octubre, en las elecciones presidenciales, obtuvieron el 34,33% frente a Daniel Scioli, el candidato oficialista, que ocupó el primer lugar con el 36,86% de los votos. En este sentido, se llevó a cabo el primer ballottage de la historia del país, en el que el 22 de noviembre el pueblo votó entre el oficialismo y el nuevo frente dirigido por Mauricio Macri. Este último ganó al obtener el 51,34% de los votos.

Cambiemos



Islogotipo de Cambiemos.